

LOS DEPORTES

AYER, EN LAS PISTAS DEL REAL BARCELONA

Dió comienzo el interesante II Concurso Internacional de Tenis, «Trofeo Conde de Godó»



Johanesson y M. Castellá al terminar ayer el partido individual que disputaron en el Real Barcelona (Foto Pérez de Rozas)

Normalidad en los primeros resultados

Tuvo lugar ayer en Pedralbes la jornada inicial del II Concurso Internacional de Tenis, Trofeo Conde de Godó, jugando ya sus primeros partidos algunos de los calificados jugadores extranjeros que toman parte en la importante competición. Y como era dable esperar, los forasteros ganaron ayer sus primeros partidos.

Con alguna dificultad, Johanesson batió a Mario Castellá, lo propio que Fox a Ayxelá, mientras el australiano Arkinstall y el sudamericano Williams eliminaban con mayor facilidad a J. M. Tintoré y a Arilla, respectivamente.

En el único partido de dobles de esta jornada, Arkinstall-Fox batieron al valenciano Alapont emparejado a Maggs. Y en los restantes partidos que se jugaron, entre tenistas locales, los resultados fueron normales cual corresponde a tenistas que se han enfrentado entre sí en anteriores y múltiples ocasiones.

Los resultados de ayer

Casas venció a Casado por 6-1, 6-1; señorita Casas a señorita Achavarrri, 7-5, 6-2; señorita Riba a señora Mata, W. O.; Johanesson a Castellá, 6-4, 6-4; señorita Barril a señorita Belli, 6-1, 6-1; Arkinstall a J. M. Fernández, 6-1, 6-0; Garriga Nogués a Guix, 6-3, 6-3; Williams a Arilla, 6-2, 6-1; Fox a Ayxelá, 6-4, 6-2; Refaiga a C. de Sentmenat, 6-2, 6-0; Arkinstall-Fox a Alapont-Maggs, 6-3, 6-2; Soler Bardem a Omedes, 6-3, 7-5.

Orden de juego para hoy

A las 11: Gimeno contra Segal (África del Sur); E. Tintoré contra Maggs (Australia); señorita Riba contra señorita Casas; Dorfmann contra Margets.

A las 12: Fox (Estados Unidos) contra Casas; Alapont contra Moure; señorita Arana contra señorita Morris (Estados Unidos).

A las 1: Marqués contra Vilatobá; Garriga Nogués contra Williams (África del Sur).

A las 4: Soler Bardem contra Dorfmann (Estados Unidos); señorita Levine (Estados Unidos) contra señorita Aznar; señorita Ramírez (Méjico) contra señorita Clavell; vencedor señorita Arana-Morris contra señorita P. Barril.

A las 5: Seixas contra Llorens Bassas; A. Vendrell contra Shea (Estados Unidos); vencedor Gimeno-Segal contra Johanesson (Suécia); Sentmenat contra Trabert (Estados Unidos); vencedor E. Tintoré - Maggs contra Fleischer.

A las 6: Vencedor Seixas-Llorens contra Refaiga; señorita Aznar-Johanesson (España-Suecia) contra señorita Ramírez-Dorfmann (Méjico-Estados Unidos); vencedor Vendrell - Shea contra vencedor Marqués-Vilatobá; vencedor Sentmenat-Trabert contra vencedor Alapont-Moure; Gimeno-Arilla contra Johanesson-Fleischer.

A las 6:30: E. Tintoré-Garriga Nogués contra Castellá-J. M. Tintoré.

La llegada de Vic Seixas

Se ha recibido un telegrama desde Roma del americano Vic Seixas anunciando que hoy por la mañana en el avión de la Panamericana, llegarán a Barcelona el resto de participantes. En el orden de juego para el día de hoy figuran ya anunciadas las primeras figuras extranjeras, que comenzarán a actuar por la tarde, a las pocas horas de su llegada.

Agasajo a los participantes en el torneo

Se recuerda a los jugadores inscritos en el II Concurso Internacional Trofeo Conde de Godó que quedan invitados al cocktail que en su honor se celebrará hoy miércoles a las ocho de la tarde en los salones del Hotel Astoria.

CALZADOS AMARILIS

CREACIONES PRIMAVERA
Muntaner, 320 (Madrazo)



Licencia Importación BA. 89-223-316
DELEGACION DE VENTAS PARA CATALUÑA, ARAGON Y LEVANTE
P. GALLEGG-MUNTANER, 179
tels. 30 44 06 y 30 44 07 Barcelona

CINTA FRENOS
GOMAS LIQUIDO FRENOS
BALMES 140 - TEL. 27 78 80
CONSULTE PRECIOS

El presidente de la Federación Internacional de Remo, en nuestra ciudad

Invitado por la Federación Española de Remo y con objeto de que visitara los campos de regatas barceloneses para los II Juegos del Mediterráneo, ha permanecido unos días en nuestra ciudad D. Gastón Mullegg, presidente de la Federación Internationale des Sociétés d'Aviron, F. I. S. A.

Antes de partir para Madrid el señor Mullegg y su distinguida esposa fueron obsequiados con una cena de despedida a la que asistieron los presidentes de las Federaciones Española y Catalana, señores Garreta y Pérez del Ingerito, respectivamente, representantes de los clubs locales y otras destacadas personalidades.

MOTORISMO

El Campeonato de España de regularidad

Quedó cerrada ayer definitivamente la inscripción para esta prueba que el Real Moto Club de Cataluña organiza para el próximo domingo, como puntuable para el Campeonato de España de regularidad.

Unos cincuenta concursantes son los que van a participar en esta prueba, entre los que se encuentran todos los especialistas de la regularidad que van tras la máxima clasificación para el campeonato que se disputa.

No son conocidos todavía los nombres de los doce inscritos que formaliza el Real Moto Club de España de Madrid y por lo que respecta a Barcelona, el Real Moto Club de Cataluña, figura con siete inscritos, la Peña Motorista Barcelona con tres, la Peña Motorista 10 por Hora con doce, el Moto Club de Sabadell con tres y el Moto Club de Mataró con tres más. Por lo que respecta a marcas, «Montesa» figura con 19 máquinas, «O.S.S.A.» con 8, y «Derbi» con 5.

Todo el plan de organización ha sido minuciosamente cuidado por el Real Moto Club de Cataluña, habiéndose acordado que la primera salida tenga lugar a las 8-30 de la mañana, para llegar a Castellterçol, donde se concede una hora y media de neutralización para la comida, a las 12-58-55 y llegada del primero a Barcelona, a las 16-15-12.

Desde mañana podrán los concursantes retirar del Real Moto Club de Cataluña los horarios y números de orden con que habrán de participar en la prueba.

Prueba de regularidad organizada por el Moto Club de Tarragona

Para el día 23 el Moto Club de Tarragona tiene en organización una excursión colectiva de regularidad, Tarragona-Lérida-Tarragona, con un recorrido aproximado de 240 kilómetros, tipo rallye, con tramos de regularidad y el magnífico aliciente del Collado de Lilla.

El itinerario de la excursión, será el siguiente: Tarragona, Valls, Montblanch, Píera, Sarreal, Rocafort, Santa Coloma de Queralt, La Panadella, Cervera, Tárrega, Vilagrassa, Bellpuig, Mollerusa, Bell-Lloch, Lérida, Borjas Blancas, Vinaixa, Montblanch, Valls y Tarragona.

Está abierta la inscripción, la cual quedará cerrada el día 19 del actual a las 21 horas, a derechos sencillos, y hasta el día siguiente a la misma hora a derechos dobles. Estas inscripciones pueden hacerse en los locales del Moto Club Tarragona, Real Automóvil Club de Cataluña y Real Moto Club de Cataluña.

Los Juegos Olímpicos de 1956, en Melbourne

Y las pruebas hípicas, en otro país

Atenas, 11. — Por treinta votos contra trece, el Comité Olímpico Internacional ha tomado la decisión de que las pruebas hípcas de los Juegos Olímpicos de 1956 se celebren en otro país, considerando a Melbourne como lugar para el resto de las pruebas.

«Esto es una excepción a la regla. Y no sienta precedentes», manifestó Avery Brundage, de los Estados Unidos, presidente del Comité, refiriéndose a la decisión de separar las pruebas hípcas de las demás especialidades.

El vicepresidente, Armand Massard, de Francia, dijo: «Esta acción es completamente contraria a las reglas establecidas por el fundador de las Olimpiadas, barón de Coubertin».

La medida ha sido tomada como consecuencia de la cuarentena impuesta a los caballos por el Gobierno australiano. — A.I.F.I.

BOXEO

Combates para los Campeonatos de Cataluña, esta noche, en el Price

El esperado combate entre los pugiles Boby Ros y Galiana se celebrará esta noche en el Price, aumentando su natural interés el que se pone en juego el Campeonato de Cataluña de los pesos plumas que posee Boby Ros, habiendo sido señalado como aspirante oficial por la Federación su oponente Galiana.

Otro combate de campeonato figura en la velada de hoy, para el título de campeón catalán del peso medio, actualmente vacante y que disputarán los aspirantes oficiales Martínez, de Tarrasa y Tejada, pelea que puede resultar de gran emoción por la fuerte pegada que ambos poseen.

El combate de desquite entre el campeón nacional del peso gallo, Romaguera, y el que fué su vencedor Juanito González, figura también en programa junto con un preliminar y Caballero contra Sintés.

Augusto Caulet, campeón de Francia de los ligeros

París. — El boxeador Augusto Caulet ha conquistado el título francés de los ligeros, venciendo a Louis Carrara por puntos en quince asaltos, siendo derribado Carrara en el último por la cuenta de ocho segundos. — A.I.F.I.

La carrera pedestre III Trofeo de Primavera

Se disputará por relevos entre Barcelona y Sitges

Han comenzado los preparativos de organización de la carrera pedestre por relevos Barcelona-Sitges, prueba patrocinada por el gobernador civil de Barcelona y jefe provincial del Movimiento y que con alentador éxito se celebró en años anteriores al participar en la carrera gran cantidad de atletas, entre ellos las primeras figuras del deporte pedestre español. La carrera ha sido fijada para el domingo, 23 de mayo, y constará de ocho relevos, pudiéndose cursar las inscripciones y solicitarse detalles en la Delegación Provincial del Movimiento, calle Mallorca, 278.

Prosiguió el Campeonato regional de Liga

En los encuentros celebrados el domingo, correspondientes al Campeonato regional de Liga de atletismo en pista, se registraron los siguientes resultados:

Primera categoría: C. de F. Barcelona «A», 132-C. G. Barcelonés, 62; U. D. de Vich, 89-C. D. Manresa, 106; C. N. Reus, 88-C. N. Barcelona «A», 104.

Puntuación: C. de F. Barcelona y C. N. Barcelona, 9 puntos; C. D. Manresa y U. D. de Vich, 8; C. N. Reus, 6 y C. G. Barcelonés, 4. Los clubs Natación y C. de F. Barcelona con un encuentro menos.

Segunda categoría: C. Hispaner, 83-Reus Deportivo, 85.

Tercera categoría: C. D. H. Francés «A», 39-C. N. Barcelona «B», 40; C. D. Universitario «A», 31-J. A. Sabadell, 40.

Cuarta categoría: C. D. Universitario «B», 24-E. y D. Tarrasa, 44; C. A. R. Barcelona, 36-F. J. Tarrasa, 35; C. N. Montjuich, 49-C. D. Graells, 14; La Seda, 41-Samboyaná, 27; C. N. Barcelona «C», 44-T. O. A. P., Igualada, 31; Linternera, 30, 29-C. D. Manresa «B», 45.

Juveniles: C. N. Barcelona «C», 30-Maquinista «A», 30; C. D. H. Francés, 39-C. D. Universitario, 19; C. G. Barcelonés, 36-Maquinista «B», 24.

En el Estadio de Montjuich, y en una pausa de las pruebas de Campeonato, el atleta del C. N. Barcelona, Fómica, realizó una prueba de clasificación corriendo en solitario los 400 metros lisos, señalando los cronómetros el tiempo de 51 segundos una décima.

MOTOCICLISMO

Reparto de premios del rallye de velomotores

Mañana jueves, día 13, a las ocho de la noche Peña Motorista Barcelona procederá al reparto de premios del I Rallye de Velomotores, últimamente organizado por esta entidad.

BALONMANO

El Campeonato de Cataluña juvenil a siete

Resultados: Colegio San Miguel-F. J. de Barcelona, 11-7; C. C. de Hospitalet-Lasalle Bonanova, 5-10; Corazón de María-I. Balmes, 5-6; L. Francés-Lasalle Condal, 11-7 y Lasalle Bonanova-I. Balmes, 14-4.

La Copa Federación a siete

Resultados. Fase final: C. C. de Hospitalet-Escuela Industrial, 11-13 y Arrahona-Juventud de Badalona, 9-8. Clasificación: Escuela Industrial, 5 puntos; C. C. de Hospitalet y Arrahona, 4 y Juventud de Badalona, 3.

FIGURAS DEL TORNEO

VIC SEIXAS

Vic, actual poseedor del espléndido Trofeo Conde de Godó, es el cuarto jugador del mundo y uno de los tenistas más famosos y apreciados que existen. Todos recordamos con fruición la memorable final contra el argentino Morea del año pasado, y la cantidad de admiradores que aquella actuación le valió en España. Pues bien, Seixas procura jugar siempre así; unas veces lo consigue, otras no, pero jamás se le podrá tildar a este noblote muchacho norteamericano, de no poder todo lo que de él depende para brindar una buena actuación.

Aquel tercer «set» inolvidable quedará grabado en letras de oro como uno de los mejores, jamás disputados en el mundo entero. La lucha a la que se libró Vic aquel día, remontando hasta 8 «pelotas» de «set» y la forma brillantísima como lo consiguió, sólo es posible en hombres de gran corazón. Y Seixas lo es, porque siente el deporte como pocos.

Vic hizo vibrar la pista central del nuevo Tenis Barcelona. Nunca se había dado nada semejante en España, y es que el tenis desarrollado aquel día sólo puede ser producido por hombres de talla excepcional, y cuando esto sucede el público se apasiona, como lo hizo, y se rompe las manos aplaudiendo.

Seixas consiguió este estado de gracia especial, que es encontrarse en el cenit de la forma. Ello quedó plenamente demostrado pocas semanas más tarde, cuando en forma impresionante también se adjudicaba el torneo de Wimbledon. La fantástica actuación de Seixas, verdadero maestro aquel día, ha proporcionado más eco al Trofeo Conde de Godó que una información enviada a cada uno de los jugadores y amantes del tenis que por Europa hay esparcidos. Tanto en París como en Ginebra y como en Londres, o mejor dicho en Wimbledon, muchísima gente nos preguntaron interesados por el desarrollo de aquella final. Si eran verdad tantos «set balls» remontados por Vic; si el «set» tuvo en efecto la duración de «games» que las noticias de agencias y periódicos habían dado; si la calidad de juego y la emoción fueron en realidad fuera de lo corriente, etc.

Cuando el tenis lleva prendido el sello de la clase y los atletas se entregan a la lucha aguijoneados por el amor propio, entonces se producen partidos como el que tuvimos la suerte de presenciar y la fama traspasa las fronteras.

Aquella actuación del americano sirvió para crear más adeptos que diez años de paciente labor de cualquier índole. Esto se lo debemos todos los que sentimos amor y admiración por nuestro deporte, el deporte de los reyes y el rey de los deportes, única y exclusivamente a Elias Victor Seixas.

El, y en parte Morea, nos permitieron poder saborear y apreciar en España lo que en tantas crónicas todos hemos leído sobre grandes partidos o finales celebrados en las famosas e históricas pistas de Wimbledon, París, Forest Hills o Australia. — Jaime BARTOLI.

DONDE HAY CRISTALES

PASTA ZIG-ZAG

LIMPIA CIENTIFICAMENTE LOS CRISTALES Y ESPEJOS DÁNDOLES UN BRILLO INEDITO

SOLO CUESTA 1'90

DISTRIBUIDOR: L. B. S. L. 7. 39.19.03 - BARCELONA

ESTOMAGO INTESTINOS SERVETINAL

Contra el dolor estómago, Acidez, Peso, Ardores, Malas digestiones, Ulceras, Vómitos biliosos, de Sangre, Colitis, Estreñimiento, Diarrea, Mareos, siendo un buen regenerador de las paredes del Estómago e Intestinos

PROPIETARIOS DE SEAT SIMCA CITROEN RENAULT - 4 - 4 PEUGEOT 203 VOLKSWAGEN OPEL RECORD FORD TAUNUS, Etc.

Proteja el tapizado de su coche con

MOTOCICLISMO

Reparto de premios del rallye de velomotores

Mañana jueves, día 13, a las ocho de la noche Peña Motorista Barcelona procederá al reparto de premios del I Rallye de Velomotores, últimamente organizado por esta entidad.

BALONMANO

El Campeonato de Cataluña juvenil a siete

Resultados: Colegio San Miguel-F. J. de Barcelona, 11-7; C. C. de Hospitalet-Lasalle Bonanova, 5-10; Corazón de María-I. Balmes, 5-6; L. Francés-Lasalle Condal, 11-7 y Lasalle Bonanova-I. Balmes, 14-4.

La Copa Federación a siete

Resultados. Fase final: C. C. de Hospitalet-Escuela Industrial, 11-13 y Arrahona-Juventud de Badalona, 9-8. Clasificación: Escuela Industrial, 5 puntos; C. C. de Hospitalet y Arrahona, 4 y Juventud de Badalona, 3.

Marca registrada

Entrega y colocación en el acto

Muntaner, 517